



Für Ihre Sicherheit – das Identifikationsarmband.

Sehr geehrte Patientin, sehr geehrter Patient

Alle stationären und die meisten ambulanten Patientinnen und Patienten erhalten im Spital Uster für die gesamte Aufenthaltsdauer zur Vermeidung von Verwechslungen ein Identifikationsarmband.

Auf dem Armband sind Ihr Name, Vorname, Geburtsdatum und Geschlecht vermerkt. Bitte prüfen Sie die Angaben genau. Sollte etwas nicht stimmen, so melden Sie uns dies bitte umgehend.

Indem Sie das Identifikationsarmband tragen, erhöhen Sie Ihre eigene Sicherheit. Bitte belassen Sie das Identifikationsarmband deshalb während des gesamten Aufenthalts um Ihren Arm.

Haben Sie weitere Fragen? Dann wenden Sie sich bitte an die Mitarbeitenden vor Ort.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Direktion Spital Uster